



MELISSA BARREIRO, LA TROMPETTE, ARNOLDIUS, CC BY-SA 3.0

## Les dix rois du nouveau Saint Empire romain se lèvent maintenant

La moitié d'entre eux se sont déjà levés ! L'une des plus importantes prophéties bibliques du temps de la fin est en train de s'accomplir.

- Gerald Flurry
- [10/07/2023](#)

Une nouvelle superpuissance s'élève en Europe ! Depuis plus de 75 ans, la *Trompette* et notre prédécesseur, la *Plain Truth* ( *La pure vérité* ), fondée par Herbert W. Armstrong, ont surveillé sur ce qui allait se produire. Sur la base de la prophétie biblique, nous nous attendons à ce qu'elle soit dirigée par un homme fort à la tête de 10 « rois. »

Nous pouvons maintenant voir qui seront certains de ces rois.

PT\_FR

L'Europe est confrontée à une crise après une autre. Son allié américain s'effondre socialement, financièrement et militairement. La Russie et la Chine montent en puissance. L'Europe réagit et est sur le point de *monter en puissance* ! Nous pourrions assister à une transformation stupéfiante de l'Europe avant la fin de cette année !

Votre Bible dit que la nouvelle superpuissance européenne sera dirigée par dix rois, tous sous l'autorité de l'Allemagne et d'un homme fort allemand.

### Prophétie biblique

Au début du ministère de M. Armstrong, Adolf Hitler prenait le contrôle de l'Allemagne et Benito Mussolini celui de l'Italie. Ils ont formé une grande puissance européenne de l'Axe qui a déclenché la Seconde Guerre mondiale, qui a fait 60 millions de morts. Le Vatican a collaboré avec ces deux dirigeants. Il a même sauvé et relocalisé des responsables nazis *après* la guerre et l'Holocauste meurtrier !

Cette relation entre l'Église et l'État a donné naissance au Saint-Empire romain moderne. L'histoire montre qu'il s'agissait en fait de la *sixième* résurrection de cet empire médiéval. Et les prophéties montrent qu'une *septième* résurrection est sur le point de se produire !

« Apocalypse 13 et 17, couplés avec Daniel 2 et 7, disent qu'une union de 10 nations dans la région de l'ancien Empire romain plongera le monde dans la Grande Tribulation ! » a écrit M. Armstrong en 1982, résumant ce qu'il avait constamment prophétisé pendant plus de 50 ans. « Les 10 nations d'Apocalypse 17 seront catholiques » (lettre aux co-ouvriers, 20 mai 1982). Il a enseigné que cinq de ces 10 nations ou groupes de nations, dirigés par « dix rois » (Apocalypse 17 : 12), seraient en Europe de l'Ouest, et cinq en Europe de l'Est.

Apocalypse 13 décrit une bête redoutable qui symbolise l'Empire romain. Ses têtes et ses cornes représentent sa domination sur le monde à sa création et ses résurrections répétées au cours des deux derniers millénaires. Une autre bête symbolique, dans Apocalypse 17, représente les *sept dernières résurrections* de cet empire, qui ont toutes été influencées par une église, symbolisée par une femme chevauchant cette bête. (Il est intéressant de noter que l'un des symboles de l'Europe est la femme mythique *Europa*, souvent représentée chevauchant une bête). Il s'agit du *Saint-Empire romain*. (Tout cela est expliqué en détail dans *Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique ?* par M. Armstrong. Nous vous enverrons volontiers un exemplaire gratuit).

Il est étonnant de constater qu'Apocalypse 17 : 10 *date cette prophétie* : « Ce sont aussi sept rois [sept résurrections du Saint-Empire romain] : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps. » La signification de cette prophétie serait révélée *après* que cinq de ces résurrections soient passées à l'histoire—quand « un existe » et « l'autre n'est pas encore venu. » « Un existe » se réfère à la *sixième* résurrection, qui était l'empire nazi d'Hitler ! C'était lorsque M. Armstrong était sur la scène et que Dieu avait révélé la signification de cette prophétie.

Même *avant* que la Seconde Guerre mondiale ne se termine par la défaite d'Hitler et de Mussolini, M. Armstrong a enseigné dans le programme de télévision *The World Tomorrow* ( *Le monde à venir* ) et dans le magazine *Plain Truth* que l'Allemagne non seulement se relèverait, mais construirait aussi une superpuissance européenne plus puissante que l'Amérique et ses alliés. Alors que la guerre faisait encore rage, et que l'Allemagne gisait vaincue, il a enseigné que la septième et dernière résurrection du Saint-Empire romain était certaine. Il a expliqué qu'il y aurait dix rois sous la domination allemande.

À l'époque, l'Allemagne était extrêmement faible. En fait, les Alliés et les Soviétiques l'avaient coupée en deux. L'Allemagne avait déclenché deux guerres mondiales en 25 ans, et les vainqueurs ont promis de l'empêcher de recommencer (encadré, page 4). Le pouvoir des dirigeants catholiques au Vatican a également été réduit (mais pas suffisamment pour les empêcher d'aider la plupart des hauts responsables nazis à s'enfuir). Pendant ce temps—et cela se révélera des décennies plus tard—les dirigeants politiques et industriels allemands, les responsables du Vatican, un futur pape et des alliés dans d'autres pays mettaient en œuvre un plan visant à faire passer le pouvoir allemand et européen *dans la clandestinité*.

L'Allemagne et l'Europe étaient décimées. La Russie, à la tête de l'Union soviétique, était si puissante qu'elle s'était emparée d'une grande partie de l'Europe de l'Est, y compris l'Allemagne de l'Est, et était en mesure de conquérir une plus grande partie encore du Continent. La seule chose qui la retenait était l'Amérique, qui plaçait des forces en Europe et construisait l'Europe de l'Ouest, y compris l'Allemagne de l'Ouest. En fait, en grande partie par crainte de la Russie, l'Amérique a laissé les Allemands se « dénazifier » deux ans seulement après la mort d'Hitler et la capitulation du Troisième Reich !

Des décennies ont passé. Cet empire européen sanguinaire et bestial a-t-il vraiment été détruit ? La description dans Apocalypse 17 dit que « la bête [...] était, et qu'elle n'est plus et qu'elle reparaitra » et qu'elle doit « monter de l'abîme ». Il est stupéfiant de voir à quel point les faits correspondent *parfaitement* à cette description prophétique. L'explication par M. Armstrong de cette prophétie et de celle selon laquelle « cinq sont tombés, un existe, [et] l'autre n'est pas encore venu » est plus pertinente aujourd'hui que jamais !

## L'Europe unie

Même dans la période de l'après-guerre, quelques hommes politiques avaient la vision d'une puissance européenne unie. L'un d'entre eux était Franz-Josef Strauss, dirigeant historique de la Bavière, deuxième ministre de la Défense de l'Allemagne de l'Ouest et l'un des dirigeants les plus puissants d'Europe. Et il connaissait effectivement M. Armstrong !

Lors d'une rencontre avec M. Armstrong en 1970, Strauss a résumé sa pensée de la manière suivante : « Une Europe unie est plus essentielle aujourd'hui pour le monde libre qu'elle ne l'aurait été à aucun moment auparavant [...] De grandes puissances ont été établies : les États-Unis d'Amérique, la Russie, le Japon. Je pense que les petits et moyens États européens ne sont plus en mesure de faire face à ce que l'avenir exige de nous tous. C'est pourquoi mes amis politiques et moi-même plaçons depuis des années pour une Europe unie » (c'est nous qui soulignons).

Strauss a insisté sur le fait que l'unification européenne serait incomplète sans la Pologne, la Tchécoslovaquie, la Hongrie et les autres pays d'Europe de l'Est.

Strauss est mort en 1988 (M. Armstrong est mort en 1986). L'« homme fort de l'Europe » n'a jamais vu son rêve se réaliser. Mais seulement un an plus tard, le mur de Berlin est tombé. Une année après cela, l'Union soviétique, qui s'effondrait, abandonnait le contrôle de la partie orientale du pays et *l'Allemagne se réunifiait*.

Les pays d'Europe de l'Est ont alors pu travailler avec les pays d'Europe de l'Ouest et s'unir à eux de diverses manières. Mais la coopération étroite envisagée par Strauss est restée lettre morte—jusqu'à aujourd'hui.

Strauss n'était en fait qu'un parmi les dizaines de fonctionnaires, législateurs, premiers ministres, présidents, rois et autres grands dirigeants du monde que M. Armstrong connaissait personnellement. Un autre était Otto von Habsbourg. Cet homme était le dernier prince héritier de l'Autriche-Hongrie et de ce qui était auparavant le Saint-Empire romain. Il était membre du Parlement européen, représentant l'Allemagne et l'Union chrétienne-sociale en Bavière, et un leader de l'Union paneuropéenne internationale. Il a parlé ouvertement de la façon dont le Saint-Empire romain avait uni l'Europe pour en faire une grande puissance dans le passé et a déclaré que le faire revivre était le seul moyen pour l'Europe de retrouver sa grandeur.

Alors qu'il se trouvait à Los Angeles, en Californie, pour assister à une conférence sur les affaires mondiales en 1983, M. Habsbourg a rendu visite à M. Armstrong. Les deux hommes ont discuté de la raison pour laquelle un nouvel empire européen s'élevait lentement plutôt que rapidement à cette époque.

M. Armstrong lui a dit ceci : *Je pense que vous allez assister à un effondrement financier du monde occidental. Le Saint-Empire romain s'élèvera alors avec une grande puissance, dépassant celle de la Chine ou de la Russie.*

C'était une prévision extraordinaire. Et c'est justement cet effondrement que nous vivons aujourd'hui, à commencer par les banques américaines ! Observez l'évolution de la situation et ses répercussions sur l'Europe (article, page 1).

M. Armstrong a poursuivi en disant que cet empire européen pourrait s'assembler en morceaux. Mais il a dit avec certitude que lorsque le moment sera venu pour les 10 rois de s'élever ensemble, cela se produira soudainement.

Otto von Habsbourg a fait *deux déclarations cruciales* que nous devons comprendre. La première est la suivante : « La communauté européenne vit en grande partie de l'héritage du Saint-Empire romain, même si la grande majorité des personnes qui vivent de cet héritage ne savent pas de quel héritage elles vivent. »

Pourquoi de nombreuses personnes, y compris les Européens, ne comprennent-elles pas l'héritage de l'Europe ? L'une des raisons est que ceux qui construisent le nouveau Saint-Empire romain l'ont fait principalement dans la clandestinité, comme le décrit l'Apocalypse.

Une autre raison est que les dirigeants ont délibérément gardé le silence sur *l'nature exacte de l'héritage* du Saint-Empire romain !

## Quel type d'empire ?

M. Habsbourg est né dans la lignée royale de la maison de Habsbourg, vieille de plusieurs siècles, en Autriche, mais son père en a été chassé et, en 1961, il a renoncé à toute prétention au trône de son père. Il ne voulait pas être sur ce trône. En revanche, il souhaitait s'impliquer dans le Parlement européen et la politique, ce qu'il a fait pendant de nombreuses années avant sa mort en 2011.

Il a entretenu le rêve d'un empire européen glorieux. *Et il a contribué à jeter les bases de la septième et dernière résurrection du Saint-Empire romain.*

Habsbourg avait pour ambition de faire de l'Europe une grande puissance en faisant revivre « l'héritage du Saint Empire romain ». *Maisquel est cet héritage ? Que faisait le Saint-Empire romain, tout au long de son histoire, lorsqu'il était fort ?*

Voici l'autre déclaration importante que M. Habsbourg a faite : « Nous possédons un symbole européen qui appartient de manière égale à toutes les nations d'Europe. Il s'agit de la couronne du Saint-Empire romain, qui incarne *la tradition de Charlemagne*. »

Charlemagne a suscité le Saint-Empire romain, connu sous le nom de Premier Reich, au cœur de l'Europe. Et il a atteint ses objectifs en usant d'*unviolence* effroyable ! Il a pataugé dans le sang pour conquérir l'Europe et réaliser sa vision. La brutalité avec laquelle il a traité ceux qu'il a conquis a choqué même ses propres nobles. Par exemple, il a exécuté 4 500 Saxons en une seule journée. C'est pour cette raison qu'il a réussi à unifier l'Europe pour la première fois depuis Justinien : les Européens se soumettaient à lui et à sa version du christianisme—sinon il les tuait.

Cela fait partie de la « tradition de Charlemagne » !

Après la dissolution du Saint-Empire romain germanique en 1803, l'Allemagne a continué à vivre selon cette tradition. Et qu'a-t-elle produit ? Le monde a connu le Deuxième Reich pendant la Première Guerre mondiale (1914-1918), lorsque le kaiser allemand (titre dérivé de César) a plongé l'Europe et d'autres parties du monde dans un bain de sang qui a fait environ *14 millions* de morts.

Après la défaite de l'Allemagne, le Saint-Empire romain est à nouveau entré dans la clandestinité. *Cinq étaient tombés*, comme le dit Apocalypse 17. Dans la foulée, un homme qui était né en Autriche-Hongrie et avait combattu dans l'armée de l'Empire allemand avant sa défaite s'est intéressé de près à son histoire. À Vienne, il a vu ce puissant symbole européen que M. Habsbourg exaltait : *les joyaux de la couronne de Charlemagne*. Cet homme était en fait fasciné par ces joyaux. Il vouait un véritable culte à Charlemagne.

L'auteur Robert G. L. Waite a dit que c'est à Vienne que cet homme a déclaré : « je me formais une image du monde et une vision de la vie qui devinrent les fondements de mes actions [...] je n'ai rien eu à changer » (*The Psychopathic God—Adolf Hitler, Le Dieu psychopathe—Adolf Hitler*). À propos de ce séjour à Vienne, Hitler a écrit dans *Mein Kampf* : « Ce fut l'époque pendant laquelle le plus grand changement que j'avais jamais éprouvé s'effectua en moi. »

« À ce moment-là il sut, enfin, qui il était et ce qu'il devait faire » écrivait M. Waite. « Il était le leader envoyé par la destinée. Il devait répondre aux 'voix' qu'il disait avoir entendues... » (op cit). Comme l'a noté Waite, cet homme a entendu des voix dans sa tête et a subi le plus grand changement qu'il ait jamais connu.

C'est à Vienne, capitale culturelle du Saint-Empire romain, qu'Adolf Hitler a eu son éveil. Il a reçu une vision surnaturelle, dit-il, et a entendu des voix auxquelles il devait répondre. « Les voix lui disaient de sauver la mère patrie des Juifs qui l'avaient violée » (ibid).

Cet homme s'est élevé rapidement pour prendre le contrôle de l'Allemagne et d'une grande partie de l'Europe. Il *amarché dans les pas sanglants de Charlemagne*, qu'il vénait. Il a appelé son empire le Troisième Reich. Il a annexé l'Autriche et « a rapporté de Vienne, après 140 ans, les insignes du Premier Reich—la couronne impériale, le globe de l'empire, le sceptre et l'épée impériale. Lors de la présentation de ces symboles de l'impérialisme, il jura, solennellement, qu'ils resteraient à Nuremberg pour toujours » (John Toland, *Adolf Hitler*). Prendre ces joyaux, disait-il, signifiait que son peuple—et non plus les Juifs—était désormais le peuple élu de Dieu.

La motivation meurtrière d'Hitler provenait de voix, d'esprits. Il ne le savait pas, mais Hitler était en fait possédé par un esprit maléfique ! (Pour en savoir plus, demandez votre exemplaire gratuit de *L'Allemagne et le Saint-Empire romain*). Il était influencé par le père de la vanité, du mensonge et du meurtre. Hitler a été l'outil que le diable a utilisé pour déclencher la Seconde Guerre mondiale et l'Holocauste ! Cet homme a essayé non seulement de remplacer les Juifs, mais de les exterminer complètement ! Il a assassiné 6 millions de Juifs et causé la mort de *54 millions* d'autres !

Les Reichs font partie des six résurrections totales du Saint-Empire romain qui ont eu lieu jusqu'à présent. Toutes les six ont versé *des rivières* de sang européen pour conquérir d'autres peuples !

## En cours maintenant

Après la guerre, les nazis sont entrés dans la clandestinité. La Bible prophétise même sur cette clandestinité, appelée « le puits sans fond » ou « l'abîme » dans Apocalypse 17 : 8. Tout comme les nazis d'après-guerre, le Saint-Empire romain est aujourd'hui clandestin. Mais il devient de plus en plus fort, et certaines personnes se passionnent pour lui, ce qui le fait apparaître au grand jour. Très bientôt, vous le verrez clairement !

Je ne crois pas que M. Habsbourg pensait comme Adolf Hitler. Cependant, le grand empire que lui et d'autres ont aidé à construire va être détourné par une force spirituelle maléfique et causer des destructions et des morts indicibles ! Aujourd'hui, le Quatrième Reich est prêt à se lever !

Le projet d'unification voulu par Strauss, Habsbourg et d'autres est presque achevé ! Le Marché commun européen est devenu l'Union européenne en 1993. Les petites nations s'unissent et s'intègrent à la grande union. Les pays d'Europe de l'Est font autant partie de l'Union que les États d'Europe de l'Ouest. Le catholicisme exerce une forte influence sur le Continent, et cette influence deviendra *beaucoup* plus forte. L'autorité fédérale de l'UE a arraché de plus en plus de souveraineté et de pouvoir aux États membres. Elle est devenue de plus en plus antidémocratique. Le traité de Lisbonne de 2007 a défié les référendums nationaux s'y opposant et créé une constitution européenne. L'Europe s'est dotée d'une monnaie commune, d'une politique commerciale, d'un service diplomatique, d'un système judiciaire, d'une agence des frontières, de garde-côtes, de forces de police, d'un corps législatif, d'un drapeau, d'un hymne, etc.

Et, comme M. Armstrong l'avait aussi spécifiquement prophétisé, la Grande-Bretagne en est *sortie* et « n'en fait plus partie ».

On parle même de ce qui se dessine dans les mêmes termes que ceux utilisés par M. Armstrong : « les États-Unis d'Europe ». Et lorsque cette bête qui « était, et [...] n'est plus, et [...] reparaitra » montera, cela se produira soudainement et elle dépassera la puissance de l'Amérique, de la Russie ou de la Chine.

Nous n'assistons à rien de moins que la montée des « dix rois » prophétisés dans Daniel 2 et Apocalypse 17 !

L'image prophétique de Daniel 2 dépeint ces dix rois comme *dix orteils* sur les deux pieds d'une puissante statue. Ceci montre que cet empire aura 10 rois dirigeant des nations européennes ou des groupes de nations : la moitié en Europe de l'Ouest, l'autre moitié en Europe de l'Est. M. Armstrong a aussi enseigné que la composition des jambes et des pieds—du fer et de l'argile (Daniel 2 : 41)—représente la force de fer des nations de l'Empire romain mélangée avec des nations israélites plus faibles.

Qui seront-ils ? Reste à voir la composition précise, mais M. Armstrong a spéculé à ce sujet pendant des années, et nous voyons de plus en plus à quel point ses opinions étaient justes !

En 1953, il écrivait : « Il s'agira de l'Allemagne et de l'Italie, probablement de l'Espagne et du Portugal et de la France, de la Grèce, et probablement de certaines nations des Balkans parmi la Yougoslavie, l'Autriche, la Tchécoslovaquie, la Hongrie, la Bulgarie, la Roumanie ou d'autres » (*Good News*, mai 1953). En 1980 et 1982, il a de nouveau désigné ces mêmes nations, ainsi que la Pologne et l'Irlande.

L'Espagne, tout comme le Portugal, est très catholique. À une certaine époque, les deux pays étaient réunis sous un même roi au sein de l'Union ibérique. C'est là que s'est déroulée une grande partie de la sanglante Inquisition catholique. Elle a participé à l'établissement du réseau clandestin nazi après la Seconde Guerre mondiale. La Hongrie, qui a joué un rôle important dans le Saint-Empire romain, est actuellement dirigée par un homme fort qui met l'accent sur l'héritage chrétien et qui a lié son armée à l'Allemagne. La Tchécoslovaquie s'est séparée en République tchèque et Slovaquie, mais les deux pays coopèrent étroitement. Les Tchèques envoient même des soldats pour aider à protéger les frontières de la Slovaquie. Ils utilisent également du matériel militaire allemand et ont une brigade qui travaille en étroite collaboration avec une division blindée allemande. La Roumanie dispose également d'une brigade qui travaille en étroite collaboration avec l'armée allemande.

L'Allemagne a déclenché les guerres de Yougoslavie en 1991 et a pris le contrôle des Balkans en 1998. Elle a reconnu le Kosovo et a fait pression sur les États-Unis et l'OTAN pour qu'ils bombardent la Yougoslavie, la séparant ainsi en deux pays distincts. (Voir *La conquête des Balkans par l'Allemagne* ; disponible en anglais uniquement). Cette région stratégique, qui donne accès à la mer Méditerranée, fera certainement partie de la nouvelle superpuissance européenne. Certains États des Balkans ne font pas partie de l'Union européenne, mais la patrouille frontalière de l'UE, Frontex, opère déjà dans plusieurs d'entre eux.

La Pologne, qui était dominée par la Russie soviétique, a pu s'en séparer comme M. Armstrong l'avait prévu. Elle est catholique à 90 pour cent, son principal partenaire commercial est l'Allemagne, son économie est actuellement en plein essor et elle se dote soudainement d'une puissante armée. Elle a annoncé qu'elle augmentait ses dépenses militaires de 60 pour cent et qu'elle doublait le nombre de ses troupes, ce qui pourrait bientôt faire d'elle la plus grande armée d'Europe.

Le Saint-Empire romain, qui est train de s'élever, ne comprendra pas les 27 pays actuels de l'Union européenne. Il sera dirigé par dix rois qui domineront l'Europe et une grande partie du monde. Cinq de ces rois apparaissent déjà clairement !

## Guerre et paix

M. Armstrong a constamment dit que la Grande-Bretagne ne ferait pas partie de cet empire européen, des décennies avant que la Grande-Bretagne ne le quitte officiellement en 2020 ! En fait, il a montré que la prophétie biblique identifie la Grande-Bretagne, l'Amérique et la nation juive au Moyen-Orient comme les *victimes* de cet empire !

La prophétie indique clairement que ce Saint Empire romain moderne sera à l'origine d'une effroyable effusion de sang. Oui, l'Allemagne est sur le point de déclencher un nouveau conflit mondial, bien pire que les deux guerres mondiales réunies !

Dieu permet à cet empire mortel de s'élever pour la septième et dernière fois dans le but précis *dépunir* les nations qui l'ont connu et qui se sont rebellées et tournées contre Lui. Les Britanniques, les Américains, les Juifs et les autres peuples issus de l'ancien Israël ont reçu d'immenses bénédictions de Dieu. (Cela est expliqué dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, par Herbert W. Armstrong ; demandez votre exemplaire gratuit). Mais comme nous pouvons le voir clairement, ces peuples ont rejeté Dieu, et Il retire ces bénédictions et permet aux descendants modernes des anciens Assyriens de les attaquer et de les conquérir une fois de plus !

D'autres prophéties bibliques montrent que la Grande-Bretagne, l'Amérique, Juda et les autres nations d'Israël sont sur le point de payer un prix sanglant pour leur horrible rébellion et leur péché ! Une grande partie de cette effusion de sang sera infligée par le nouveau Saint-Empire romain.

Nous sommes sur le point de voir *des millions de personnes* massacrées par cet empire conquérant.

Compte tenu de la gravité de ces prophéties, y a-t-il de l'espoir ? Certainement !

Ces trois nations pourraient tenir compte du dernier message d'avertissement de Dieu et se repentir (Amos 7 : 8). Pour l'instant, elles ne semblent pas s'engager dans cette voie.

Voici ce que dit Apocalypse 17 : 13-14 à propos des dix rois : « Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. Ils combattront contre l'Agneau [Jésus-Christ], et l'Agneau les vaincra, parce qu'il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, les élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincra aussi. »

En effet, la Bible révèle que cette superpuissance européenne sanguinaire combattra Jésus-Christ ! Cela signifie que les rois que nous voyons maintenant s'élever sont un signe que le retour de Jésus-Christ est imminent !

Ces rois se lèvent maintenant, et *cinq rois se sont déjà levés*. Le temps est très, très court.

La prophétie biblique est vraie, et l'explication révélée enseignée par M. Armstrong est vraie. La prophétie de la Seconde venue est également vraie ! Cela mène aux meilleures nouvelles que vous puissiez entendre !

La Bible parle d'un *seul groupe* qui échappera à cette calamité à venir. Apocalypse 3 : 10 dit : « Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre. » Cette « heure de la tentation » commencera avec la Grande Tribulation, qui comprendra une attaque du Saint-Empire romain contre les nations d'Israël—principalement les États-Unis et la Grande-Bretagne (*Les Anglo-Saxons selon la prophétie* vous l'expliqueront). Mais Dieu va *effectivement* protéger ceux qui gardent Sa parole !

En ferez-vous partie ?